

#GRENZ ÜBER GANG

EIN THEATERSTÜCK DER KLASSE 9D



#GRENZÜBERGANG

Willkommen in unserer U-Bahn – der Zug des Lebens.

Hier zeigen wir Grenzsituationen aus unserem Leben: Szenen von Familie, Freunden und Schule, Krankheit, Geburt und Tod, begleitet von Musik und Bildern. Wer oder was setzt uns Grenzen? Wie kommt es zu Grenzüberschreitungen?

Die Klasse 9d hat im Rahmen von TuSch in der Zusammenarbeit mit der Staatsoper und unter der Leitung von Luis Fraenkel ein Theaterstück auf die Beine gestellt. Gerne möchten wir Sie/Euch zu den Vorstellungen einladen!

**Staatsoper
Unter den Linden**

14. & 15. Juni (Fr & Sa)
19 Uhr

3€ Eintritt

Ticketverkauf bei Frau
Bockkopf und Frau Unger